

長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ写真および氏名を掲載しています。

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が桐島幸男さん（昭和3年8月2日・別海）、中垣茂さん（昭和3年8月15日・泉川）、二瓶高義さん（昭和3年8月18日・大成）、高橋吉弥さん（昭和3年8月25日・中西別）、森勢美和子さん（昭和3年8月29日・西春別駅前）に贈られました。



桐島 幸男さん(別海)



中垣 茂さん(泉川)



二瓶 高義さん(大成)



高橋 吉弥さん(中西別)

別海中央中学校吹奏楽部が 全道大会出場



8/23

「第63回北海道吹奏楽コンクール」に出場する、別海中央中学校吹奏楽部を代表し、部長の奥田さんと木村さんが、町長と教育長を表敬訪問しました。

二人からは、10年ぶりに出場となった全道大会に向けての意気込みが語られ、町長と教育長からは激励の言葉が贈られました。

なお、全道大会は8月31日に札幌コンサートホール Kitaraで開催され、別海中央中学校は銀賞を受賞しました。

おしぼりを寄贈いただきました

8/9

雲心会（北村 宗欣 代表）から老人保健施設すこやかに、おしぼりを寄贈いただきました。

入所されている方々のために活用させていただきます。

別海町町民栄誉賞

8/18

本年2月に開催された平昌オリンピックにスピードスケート日本代表として2種目に出場し、500メートルで見事8位入賞を果たされた郷亜里砂さん（西春別駅前出身）への「別海町町民栄誉賞授与式」がウエディングプラザ別海で行われ、町長から表彰盾と記念品が贈られました。

同賞は平成10年の楠瀬（現 森野）志保さん以来2人目の受賞となり、広く町民に敬愛され、町民に夢と希望と活力を与えることに顕著な功績があった方、特に文化・スポーツ等の分野において輝かしい活躍をされた方に贈られるものです。

授与式には町内のスケート少年団員を含む約100名の方が出席し、郷さんの栄誉をたたえました。





第21回町民健康づくり パークゴルフ大会

8/19

町民の健康づくりと健康に対する関心を高めることを目的に「第21回町民健康づくりパークゴルフ大会」が町営パークゴルフ場で開催されました。

93名が参加し、日頃鍛えたテクニックを駆使し、元気はつらつの好プレーを展開しました。

別海高等学校農業特別専攻科 海外派遣事業



9/5

9月27日からニュージーランドに約2カ月間の酪農研修に向かう別海高等学校農業特別専攻科の生徒4名が、町長と教育長を訪問しました。

生徒からは「多様な地域における酪農業を学び見識を深めたい」など研修にあたっての意気込みが語られ、町長からは「経営に対する考え方の違いを学んでほしい」と激励の言葉が贈られました。

書籍を寄贈いただきました

7/4

青野春樹さん、一枝さん夫妻からパイロットファームの歴史を後世に残すため自ら編集し出版した「拓かれたパイロットファーム床丹第二（豊原）歩み」および「パイロットファーム始動の刻」の書籍が町内全ての小中学校に寄贈されました。

教育長からは「これからの将来を担う子どもたちに郷土の歴史をしっかりと伝えるため、大いに活用していきたい。」と、感謝の言葉が述べられました。



別海町産業祭

9/15・16

第49回別海町産業祭が開催され、町内外からたくさんの方々にご来場いただきました。

馬事競技大会やステージイベントは大いに盛り上がり、「別海じまん村」では、友好都市である枚方市を加え、別海町と枚方市の味覚をたくさんの方々堪能しました。



当日実施した北海道胆振東部地震に対する募金については、50,259円のご支援をいただきました。いただいた募金は日本赤十字社北海道支部を通じて全額を被災地にお届けします。ご支援いただいた皆さまには心より感謝を申し上げます。